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Stadtteilentwicklung 

 

Herr Scharf gibt einen zeitlichen Abriss der Konzeptstudie. Bisher wurde es nicht 

geschafft vertiefend weiter zu arbeiten. Die Kinder- und Jugendbeteiligung steht 

noch aus. Überarbeitet werden sollen die bauliche Aufwertung des Nahkaufs und 

die Aufenthaltsqualität im Freien. Der Ortsvorsteher dankt Herrn Scharf für die 

Ausführungen. 

 

Die Stellplätze für die Wertstoffcontainer im Philippinenhöfer Weg sind etwas 

knapp. Man könnte die Container zurückversetzen. Finanzielle Mittel würde der 

Ortsbeirat zur Verfügung stellen. In welche Höhe steht noch nicht fest. Fest steht, 

dass die Container häufiger geleert werden müssen. 
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